

三者懇談を終えて

先週火曜日から4日間の日程で、三者懇談が行われました。10分程度という短い時間ではありましたが、学校での様子・家庭での様子の情報交換ができ、大変貴重な時間であったと思います。お忙しい中お時間をつくって頂いた保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。前期の2か月を過ごし、生徒たちは中学生らしい生活を送ることができるようになってきました。学習や部活動、係活動や委員会活動を通して、様々なことを経験し大きく成長しています。これからも生徒一人ひとりに寄り添い、指導ができればと学年担当一同思っております。お気づきの点がありましたら、ご連絡ください。家庭との連絡を密にして、生徒の成長に役立てていきたいと考えています。

先輩たちの背中をしっかりと追いかけてよ！

先日、海部地区総合体育大会に向けた壮行会が、生徒会主催で行われました。各部活動で選手紹介や、大会に向けた意気込みの発表がありました。大会への熱意を感じる、素晴らしいものでした。

壮行会の中で校長先生から、大会に出場する生徒へ向けてのお話がありました。『大会までにまだ時間があります。「心・技・体」の中でも特に、「心」を整えて、最高の状態で大会に臨んでほしい。体操競技の内村航平選手は、金メダルをたくさんとっています。個人競技ではあるけれど、チームとして一緒に頑張ったということが、最後に結果として自分に返ってくる、と言っていました。だから皆さんも、これまでともに活動してきた仲間とともに、暁魂を胸に、頑張ってきてください』と話がありました。聞いていた生徒は、胸が熱くなる思いを抱いたことでしょう。



輝かしい成績の裏には、厳しく辛い練習を乗り越えた自分や、それを支えてくれた仲間の存在があったことと思います。中学生の皆さんも、学習・部活動の様々な場面で、参考にできるといいですね。

さて、今週末から、地区大会が始まります。3年生にとっては、これまでの2年半を締めくくる最後の大会でもあります。この大会で負ければ3年生は引退。つまり、3年生の先輩と一緒に活動できるのはあと少しの期間しか残されていないのです。入部したばかりで戸惑っているとき、優しく丁寧に教えてくれた先輩。うまくいったときに、一緒に喜んでくれた先輩。その先輩の行動はみんなにとって、身近にいる憧れの存在だったと思います。

これから、地区大会に臨む3年生の姿をしっかりと見ておいてください。そして、目に焼き付けましょう。先輩たちから最後に学ぶことは、言葉ではなく、その姿です。そして、先輩の背中を追いかけて、自分の成長につなげていくこと、さらに未来の後輩へ伝えていくことが、先輩の思いに応える1番の方法です。選手として出場する人はもちろん、チームのサポートをする人も、地区大会の雰囲気を存分に味わってほしいと思います。

8月の予定

今年の出校日は、8月21日(月)です。学活2時間の給食なし11:00 ST終了の予定です。この日に、第2回定期テストの範囲発表と学習計画表を渡します。